



# Création d'orchestres et d'ensembles musicaux à l'école

École de Sainte-Croix-aux-Mines, Haut-Rhin

## Éducation artistique et culturelle



### PRÉSENTATION DU PROJET

Le but est d'utiliser la pratique musicale et instrumentale collective comme outil de développement du langage et de la communication entre les élèves pour favoriser la concentration, la mémoire, la coopération, la persévérance et le goût de l'effort.

L'aide financière des partenaires permettra l'achat et l'entretien d'instruments de musique et le financement de l'intervention de professeurs de musique professionnels à l'école.



### OBJECTIFS

#### Au niveau des résultats des élèves

- Améliorer la qualité de concentration et de mémorisation, favorisant les résultats dans tous les enseignements fondamentaux ;
- Développer le goût de l'effort et le dépassement de soi.

#### Au niveau des relations entre élèves

- Accepter l'autre et ses différences ;
- Apprendre à s'impliquer dans une action au service du collectif.

#### Au niveau des relations avec les familles

- Permettre aux parents de s'impliquer dans un projet mené avec l'école ;
- Développer les échanges et les relations entre les familles et l'équipe pédagogique.



### **PARTENAIRES ASSOCIÉS AU PROJET**

Commune de Sainte-Croix-aux-Mines  
Collectivité européenne d'Alsace (CeA)  
Drac Grand Est  
École de musique de Sélestat  
Harmonie Concordia de Sainte-Croix-aux-Mines  
Association Orchestre à l'école



### **FINANCEMENT ACCORDÉ AU PROJET**

Montant total alloué par l'Éducation nationale  
dans le cadre du FIP : 15 414 €  
(instruments, interventions de musiciens)  
Montant alloué par les collectivités  
territoriales : 25 608,50 € de la mairie de Sainte-  
Croix-aux-Mines